



La marca Eurofashion Bijoux llegará a las tiendas a partir de septiembre

Una etiqueta de una mariposa distinguirá los productos de calidad de la asociación de los demás

PEDRO FLORES

Un emblema que garantiza calidad, diseño y fabricación europea. Así es Eurofashion Bijoux, un emblema que nace de la necesidad de diferenciar los productos originales de las meras imitaciones asiáticas. Han sido necesarios varios meses de espera, pero al final en septiembre los consumidores europeos tendrán un nuevo punto de referencia para realizar sus compras con seguridad.

La creación de este distintivo no se entendería si no se tuvieran en cuenta las dificultades por las que pasa el sector: leñe crisis general y competencia desleal. Era necesario pues, «apostar por el valor añadido que da una etiqueta de este tipo», razona la consellera de Economía del Consell, Antonia Allès.

El objetivo de la marca es el de «promover el desarrollo y el posicionamiento de los productores de bisutería europeos en el mercado internacional». Lo que pasa, por distinguir el origen de las manufacturas europeas de alta calidad, promover la creatividad, y reconocer el esfuerzo que en la UE se hace por la protección a la naturaleza y la salud del consumidor.

Los clientes distinguirán un producto de Eurofashion Bijoux de uno que no lo es, gracias a la etiqueta con una mariposa en su interior. Cada una de estas contendrá la inscripción Made in Italy o Made in Spain, con un color diferente en función del país en que haya sido producido. Además también se incluirá un código que identifique al fabricante.



La representante de Club Bi, María Gracia, señalando la marca. ■ Foto: JAUME FICOL

■
Cada etiqueta contendrá datos sobre el origen del producto y su fabricación

Al cierre de ésta edición se encontraban reunidos el Consejo de Administración de las dos asociaciones que representan la marca, Sebime y Club Bi, con el objeto de decidir si se incorporaban quince

12.000 euros para la promoción de la firma

Fruto del compromiso que el Consell Insular mantiene con Eurofashion Bijoux, llega una dotación económica de 12.000 euros que se formalizó ayer mediante un convenio. La cuantía servirá para financiar la implantación de las etiquetas en los productos.

«Es un gesto de reconocimiento a un trabajo bien hecho», afirma la consellera de Economía, Antonia Allès, al mismo tiempo que reconocía «las limitaciones del Consell» para aumentar esta cuantía económica.

El presidente de Sebime, Matthias Roters, valoró de forma muy positiva la ayuda prestada por la entidad insular. Roters expuso las dificultades que supone crear una marca de este calado y la «enorme inversión» que se necesita para llevarla a cabo.

El convenio servirá también para financiar la participación de la marca en diferentes ferias como por ejemplo Hong Kong o Mila.

empresas más. De producirse este hecho, Eurofashion Bijoux pasaría de tener representación en sólo dos países a tenerla en cinco, convirtiéndose así en una marca con fuerte implantación en Europa.

Agenda de Eurobijoux para el día de hoy

► **Apertura de la feria.** Eurobijoux abre las puertas en el que es su tercer día consecutivo. Se trata de un certamen abierto sólo a profesionales del sector, por lo que no se permite el acceso a particulares.

Recinte Firal Maó, 9'30h.

► **Llegada Mister Mundo.** El top-model español Juan García Postigo visitará las instalaciones de la feria y degustará un poco de 'carníxua' menorquina. A continuación atenderá personalmente a los medios.

Recinte Firal Maó, 11h.

► **XV Premios Eurobijoux & Accessories.** Sólo tres fabricantes y tres diseñadores obtendrán un premio en algunas de las dos categorías. Cada uno recibirá una dotación económica por su victoria.

Recinte Firal Maó, 19'30h.

► **V Pasarela Eurobijoux.** Juan García Postigo y 18 modelos profesionales desfilarán delante de la prensa especializada y de los profesionales del sector, llevando consigo alguna de las piezas expuestas en el certamen.

Recinte Firal Maó, 19'30h.

► **Fiesta final desfile.** Después de la pasarela la atención se desplaza hasta la Cova de Xoroi donde tendrá lugar una fiesta que reunirá a todos los participantes del desfile.

Cova de Xoroi, 23h.